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Distriktsversammlung Distrikt M  am 16.3.2024 in Großvollstedt


Seit der letzten DV im Oktober hat es im Bereich EMV keine Störmeldungen gegeben.


Es gibt eine Anfrage, die E- und H-Feldsonden des Distrikts für Messungen an Antennen vor Ort 
einzusetzen. Ein Termin hierzu ist in Abstimmung.


Im Februar hat eine Videokonferenz der EMV-Referenten des DARC stattgefunden. 
Balkonkraftwerke bleiben auch weiterhin ein Thema.


Als Verband dürfen wir keine Kaufempfehlungen aussprechen. Bei Messungen in verschiedenen 
Distrikten haben sich Mikrowechselrichter der Fa. Hoymiles hervorgetan.


Vom Einsatz von Optimierern für PV-Anlagen ist aus EMV-Gesichtspunkten grundsätzlich 
abzuraten.


Jörg, DF9LJ



